

# Team たなか笑

令和7年7月8日 NO31  
柏市立田中小学校 並木孝樹

## 【4年生】落語をライブで堪能しました

先週、4年生が本物の落語をきました。毎年田中小に来ていただいている落語家の「ここあ」さんです。メインとなる演目は「平林」でしたが、その前に落語の話し方や扇子の使い方、間の取り方等、落語の所作をわかりやすく子ども達に語っていただきました。実際に子ども達も短い落語にチャレンジしました。たくさんの子ども達がその場で「やりた～い」と手を挙げ会場は盛り上がりしました。その場に先生方も登場し歓声があがりました。これから国語でさらに学習します。子ども達の感想です。

- ①聞いているだけでおもしろかったし、声を分けていてわかりやすかった。女の人の人に男の人の声にすごく似ていてすごいと思った。
- ②私は落語を聞いていて一人で何役も演じていたことがすごいなと思いました。そして一人一人声の高さが全然違っていたので、年齢や性格などひとつの言葉からいろいろなことが一度にたくさん伝わってきておどろきました。
- ③本当にそばややきいもを食べている表現をしていて落語家はすごいと思いました。
- ④みんなの前でおもしろい演技を動じずにできるなんてすごいと思いました。あと、さまざまな工夫がされていて内容がわかりやすかったです。
- ⑤落語家さんが子どもになったり大人になったり、男になったり女になったり、一人で別の役を演じていてすごいと思いました。

